

Erfolgreiche Premiere: Messedoppel BIOTECHNICA/LABVOLUTION

08.10.2015



Nach drei Veranstaltungstagen ist am Donnerstag (8.10.) die BIOTECHNICA 2015 in Hannover zu Ende gegangen. Erstmals fand parallel zur Biotechnologie-Messe die LABVOLUTION 2015 statt, auf der es konzentriert um die Labortechnik ging. 450 Aussteller waren in diesem Jahr mit dabei. Das beherrschende Thema war die Digitalisierung.

Anmoderation:

Nach drei Veranstaltungstagen ist am Donnerstag (8.10.) die BIOTECHNICA 2015 in Hannover zu Ende gegangen. Erstmals fand parallel zur Biotechnologie-Messe die LABVOLUTION 2015 statt, auf der es konzentriert um die Labortechnik ging. 450 Aussteller waren in diesem Jahr mit dabei. Das beherrschende Thema war die Digitalisierung.

Die Bilanz zum Messedoppel BIOTECHNICA und LABVOLUTION fällt positiv aus:

O-Ton

Sagt Dr. Jochen Köckler, Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG. Ein Highlight auf der LABVOLUTION - der Bereich smartLAB.

O-Ton

Auch der Sprecher der smartLAB-Initiative - Dr. Sascha Beutel, von der Leibniz Universität Hannover, ist mit dem Start der neuen Messe und dem Sonderschaubereich zufrieden.

O-Ton

Die Schwerpunktthemen der BIOTECHNICA waren in diesem Jahr Bioökonomie, Personalisierte Medizin-Technologie und Bio-IT.

O-Ton

Das Unternehmen Eppendorf ist einer der Aussteller auf der BIOTECHNICA. Auch hier fällt die Messebilanz positiv aus.

O-Ton

Die nächsten BIOTECHNICA und LABVOLUTION finden in zwei Jahren statt, dann erstmals im Frühjahr und nicht mehr wie bisher im Herbst.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover